



陣見山

夢と笑顔と「ありがとう」が
あふれる松久小学校

令和元年5月7日

第3号



木々の緑が美しく、色とりどりに咲く花々が心を和ませてくれます。4月が足早に過ぎ去り、風薫る5月となりました。校庭を渡る風も心地よく、過ごしやすい季節を迎えました。

さて、子供たちは新しいクラスにも慣れ、落ち着いた学校生活を送っております。10連休を子供たちはどんな過ごし方をしたのか気になるところですが、学校生活のリズムを取り戻し、様々な行事や学習等に「やるき」を持って「こんき」よく「げんき」に取り組んでほしいと考えております。(松久小3つのきより)

学校研究課題

自分の思いや考えを

伝え合うことのできる児童の育成
～国語科における言語活動の充実を通して～

本校は今年度、埼玉県国語教育研究会の委嘱を受け、国語の研究に取り組み、研究の成果を11月22日(金)に発表することになっています。子供たちが課題等に対して、自分の思いや考えをしっかりと持ち、相手に分かりやすく伝えることができる、友達や教師と豊かにかかわる中で自分の思いや考えをさらに広げたり、深めたりできる、そんな力を育てていくことができると考えております。



そのためには教師の授業力向上は欠かせません。北部教育事務所や美里町教育委員会、埼玉県国語教育研究会等から指導者を招聘し、授業改善に取り組んで参ります。また、家庭においては昨年度に引き続き、家庭学習(宿題も含め)への協力、本や新聞を読む等、お力添えをいただけますと幸いです。



「障害のある人」分科会報告

7月26日(金)本庄市民文化会館を会場に、北部地区人権教育実践報告会が開催されます。その中の「障害のある人」分科会で本校の実践を報告することになりました。本校では障害者や高齢者の疑似体験や高齢者福祉施設訪問、人権作文、人権標語等に取り組んでおります。それらの活動の成果や課題等をまとめたり、来年に迫りました東京オリンピック・パラリンピック等も「障害のある人」について考える新たな教材として取り上げたりしていければと思います。今回の報告が、本校の人権教育全体を再考するよい機会となればと考えております。



安全は全てに優先する

事件・事故は最悪のタイミングで起こると言われています。
4月17日(水)には、火災を想定した避難訓練を行いました。
入学したばかりの1年生も教師の指示に従い、素早く安全な行動
がとれていました。子供の安全を保障することは、言うまでもな
いことですが、学校だけでは子供の安全を保障できない社会状況となっ
ていることは、周知のとおりです。様々な場面で、家庭や地域の皆様の御協力を
得ながら、今年度も「事件・事故ゼロ」でいけますよ
う、よろしくお願いいたします。



PTA総会

4月19日(金)、PTA総会が開催され堀内新会長をはじめ、新役員
の承認を受け、平成31年度のPTA活動がスタートを切りました。
一年間よろしくお願いいたします。また、渡邊前会長以下、旧役員
の皆様には子供たちの健全育成に向け、多大なる御支援をいただき
ました。誠にありがとうございました。



【松久小学校 PTA 家庭教育宣言】

- 心と体のバランスのとれた健康な子を育てます
- 約束を守り、進んで手伝いをする子を育てます
- 進んであいさつできる子を育てます
- 自分のことは自分でできる子を育てます
- 会話のある家庭で思いやりのある子を育てます

5月の行事予定

日	曜	行 事 等	日	曜	行 事 等
1	水	即位の日	16	木	B日課 体育集会
2	木	休日	17	金	遠足
3	金	憲法記念日	18	土	
4	土	みどりの日	19	日	
5	日	こどもの日	20	月	算数タイム 一斉下校 職員会議
6	月	休日	21	火	読み語り QU検査3~6年 ふれあいデー
7	火	読み語り	22	水	音読朝会6年 クラブ ALT
8	水	全校朝会 交通安全教室 委員会 ALT PTA役員会	23	木	B日課 体育集会 内科検診
9	木	B日課 体育集会 林間学校5年	24	金	国語タイム プール清掃
10	金	国語タイム 林間学校5年 美P連総会	25	土	
11	土	PTA家庭教育学級	26	日	
12	日		27	月	算数タイム 眼科検診 一斉下校 ALT
13	月	縦割り班顔合わせ 一斉下校 心電図1年	28	火	読書タイム
14	火	読み語り 耳鼻科検診 尿検査 知能検査3・5年	29	水	音楽朝会 ALT
15	水	児童朝会 巡回相談 クラブ ALT	30	木	B日課 スマイルタイム
※毎週水曜日、21日は定時退勤をさせていただきます。			31	金	A5日課 国語タイム